



“PESE A SU JUVENTUD”, DICE

## Destapa Noroña a Alcalde para liderar Morena

El diputado del Partido del Trabajo Gerardo Fernández Noroña *destapó* a Luisa María Alcalde, actual secretaria de Gobernación, para ocupar la dirigencia nacional de Morena, en sustitución de Mario Delgado.

“Es un buen perfil, es una gran compañera, con mucha experiencia, con fuerte trayectoria, a pesar de su juventud; es muy capaz, muy elocuente, muy formada, una buena compañera. Yo creo que le daría un refuerzo, una profundización a Morena de manera importante”, sostuvo.

“Yo simpatizo en lo personal con la posibilidad de que Luisa María sea la próxima dirigente

de Morena, pero eso lo decidirá el órgano interno de Morena”, agregó.

El legislador, quien aseguró que no aspira a ningún cargo luego de que se lo “chingaron” al no darle la coordinación de la bancada de Morena en el Senado, se manifestó a favor de crear un espacio de discusión de la izquierda, no sólo de Morena, sino de la coalición, para discutir las “diferencias internas”.

De acuerdo con Noroña, el hoy “casi difunto” Partido de la Revolución Democrática contaba con un consejo nacional que era un espacio de discusión muy importante.

—Eduardo Ortega

*“Es un buen perfil, gran compañera, con mucha experiencia, con fuerte trayectoria”*

**GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA**  
Diputado del PT



**Postura.** El diputado petista Gerardo Fernández Noroña, ayer.